

はやちう通信 No.17

3月3日は、女の子の健やかな成長を願う「ひな祭り」と呼ばれていますが、正式には「上巳(じょうし)の節句」と言い、五節句の一つです。そもそも「節句」とは、季節の節目に五穀豊穰、無病息災、子孫繁栄などを祈り、神様へのお供え物をしたり、邪気を祓ったりする行事のことを言います。ではここで問題です。(^^)/3月3日以外の四つの節句は「いつ」で、「何の節句」でしょうか？ この問題の予想正答率は、3パーセント以下！学校の先生といえどもほとんど答えられない問題ですよ。(*_*)



【「新入生オリエンテーション」がありました！】

2月17日(土)の4階講堂に、フレッシュな顔ぶれが集まりました。挨拶の途中に、男子フィギュアで羽生選手と宇野選手が金・銀メダルを獲得したニュースが告げられ、会場は温かな雰囲気になりました。

たくさんの教員や保健室・事務室、そして保護者会の説明などが続きました。予定よりもちよつと(ずいぶん)長くなってしまいましたが、「全校を挙げて新入生を迎えよう」という気持ちは伝わったと思います。熱く語る井上事務長



【「区長訪問」に行ってきました！】

2月21日、「税の標語」で全国表彰を受けた1年生の松原有泰君を連れて、瀬谷区長を表敬訪問しました。他校から招待された2人の3年生と一緒に、「税」について区長・副区長と懇談をしました。

みんな緊張している中、松原君が「税の使い道」に関して、直接区長に質問したことをきっかけに、急に懇談が盛り上がりました。立派なものですね。(^^)



【高校の卒業式がありました！】

3月1日に、「横浜隼人高校」の卒業式がありました。普通科・国際語科あわせて682名の生徒とその保護者で、4号館の体育館は満杯に！

担任以外の教職員は周囲に立って参加しました。理事長賞に、全日本卓球で優勝した笹尾明日香さんが選ばれるなど、たくさんの内進生も表彰されました。6年間、本当によく頑張りました！おめでとう！(^^)/



答辞を読む下原君

【仲間と一緒に頑張れる！】

今年度最後の「漢字コンテスト」が終わり、結果が発表されました。1年生の平均点は88.6点、今年度最高点でした。そして2年生はなんと94.3点、担任とも連携しつつ、みんなで頑張った結果です。ちなみに「3年間満点賞」は3人います(小田切さん・斉藤さん・矢吹さん)。お互いに刺激を受け合いながら、確実に結果に結びつけられるのは本当に立派なことです。(^^)/

